

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 7. März 2014

Fastnachtsspass im Farbenland



Zum Auftakt des bunten Fastnachtstreibens in der Kita „Farbenland“, gab es in der blauen Gruppe am 21.02.14 ein Familienbrunch.

Die Kinder, Eltern und Großeltern kamen an diesem Vormittag verkleidet in die Kita und hatten eine Menge Spaß. Nach einer kleinen Darbietung von Seiten der Kinder, ließen sich alle den Frühstücksbruch gut schmecken.

Am 28.02.14 ging es dann so richtig rund. Nach den obligatorischen Ansprachen vom Prinzenpaar und den Erzieherinnen durfte das Paar seine Geschicklichkeit bei der „Reise nach Jerusalem“ unter Beweis stellen. Wie sollte es auch anders sein – die Prinzessin gewann das Spiel und bekam als erstes ihren Orden aus dem „Farbenland“ überreicht.

Anschließend konnte die Obrigkeit ein bisschen verschmaufen und einem lustigen Fastnachtstanz, mit selbst gedichtetem Liedtext, der Kitakinder zuschauen.

Zum Ende gab es Süßigkeiten für die Kinder sowie eine lange Polonaise durchs Haus und dann war es auch schon wieder an der Zeit, sich vom Prinzenpaar zu verabschieden.

{images2}